



Pièces	2 Pièces
Superficie	51 m²
Référence	AH-25/03/24
Prix	540 000 €

Paris 16Eme

Appartement à vendre (75016)

Trocadero/kleber - dans un immeuble 1930, de standing, en pierre de taille, au 2ème étage avec ascenseur, un appartement de 51.32 m2 loi carrez, comprenant: une entrée, un séjour, une chambre, une salle de bains avec wc et une cuisine entièrement équipée, cave. l'appartement Développe un bon plan et il est refait à neuf, double vitrage. Il est proche de tous les commerces, restaurants et transports. Métro boissière ou trocadero. Excellent pied à terre ou premier investissement. Honoraires agence de 3.6% ttc. Exclusivite immobiliere la tour.

Trocadero/kleber - in a 1930s building, luxury, in freestone, on the 2nd floor with elevator, an apartment of 51.32 m2 carrez law, comprising: an entrance, a living room, a bedroom, a bathroom with toilet and a fully equipped kitchen, cellar. The apartment has a good layout and is refurbished with double glazing. It is close to all shops, restaurants and transport. Boissière or trocadero metro station. Excellent pied-à-terre or first investment. Agency fees of 3.6% including tax. La tour real estate exclusive.

IMMOBILIERE LA TOUR

108 rue de la Tour - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

